

Im Bauteam verdient gemacht

Fleckendiener-Collage für Karl-Heinz Krüper

LAUENAU. Das ist Tradition in Lauenau: Jedes Jahr bedankt sich die Gemeinde bei einigen ihrer ehrenamtlich tätigen Mitbürgerinnen und Mitbürgern für deren Engagement in den örtlichen Vereinen und Organisationen – und zwar stellvertretend für alle. Denn manche von ihnen stechen einfach besonders hervor. Und deshalb werden sie in Lauenau mit einer Fleckendiener-Collage ausgezeichnet.

Mit sichtlicher Begeisterung nahm in diesem Jahr Karl-Heinz Krüper zusammen mit seiner Frau Therese diese Ehrung aus den Händen von Bürgermeister Wilfried Mundt und Gemeindevizeiter Thomas Wolf entgegen. Krüper habe sich durch seine anpackende und hilfsbereite Art im Bauteam der Lauenauer Runde für diese besondere Auszeichnung qualifiziert, begründeten die beiden Repräsentanten der Gemeinde, warum die dies-

jährige Wahl auf den 85-Jährigen fiel.

Der rührige Lauenauer hatte unter anderem tatkräftig beim Bau der Boulebahn im Flecken mitgeholfen, und er fertigte einen Christbaumständer für die evangelische St.-Lukas-Kirchengemeinde

an. Unter anderem ist Krüper auch bei den Schützen aktiv. Darüber hinaus gehört er zu den Gründungsmitgliedern des Lauenauer Kegelclubs Lahme Hacke, der wiederum Jahr für Jahr zu den Aktivposten bei der Boule-Fleckenmeisterschaft zählt. *wil*



Wilfried Mundt (links) und Thomas Wolf (rechts) überreichen die Fleckendiener-Collage im Sägewerk an Karl-Heinz und Therese Krüper.

FOTO: WIL